

Voir les versets relatifs

Cette localité, dont le nom signifie « maison des figes », n'est pas mentionnée dans l'A.T., mais il en est question dans les évangiles synoptiques, uniquement à propos de l'entrée solennelle de Jésus à Jérusalem le jour des Rameaux : c'est de Bethphagé que le Christ partit, monté sur un âne qu'il y avait fait réquisitionner ([Mt 21:1](#), [Mr 11:1](#), [Lu 19:29](#)). Marc et Luc accolent ce nom à celui de Béthanie et les trois synoptiques précisent que Bethphagé est aux environs du mont des Oliviers, Luc laissant peut-être entendre que le village est plutôt sur le versant oriental de la montagne. (cf. [Lu 19:37](#))

A l'époque des Croisades, on cherchait Bethphagé sur le chemin conduisant de Kefr et-Tour (au sommet du mont des Oliviers) à Béthanie ; Clermont-Ganneau le situe à Kefr et-Tour même ; le « Pèlerinage » de sainte Éthérie et la liturgie de Jérusalem qui déployait ses cérémonies à la fin du IV^e siècle sur les lieux mêmes cités dans l'Évangile, confirmeraient cette hypothèse. Cwt.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Matthieu 21

¹ Lorsqu'ils approchèrent de Jérusalem et qu'ils furent arrivés à Bethphagé, vers le mont de Oliviers, Jésus envoya deux disciples

Marc 11

¹ Lorsqu'ils approchèrent de Jérusalem, près de Bethphagé et de Béthanie, vers le mont de Oliviers, Jésus envoya deux de ses disciples

Luc 19

²⁹ Lorsqu'il approcha de Bethphagé et de Béthanie, vers la colline appelée mont des Oliviers, Jésus envoya deux de ses disciples